PRO BAHN Oberbayern

Gemeinnütziger Fahrgastverband

PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die Damen und Herren der Presse



PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.

Schwanthalerstr. 74 80336 München Tel.: 089 / 53 00 31 Fax: 089 / 53 75 66

http://www.pro-bahn.org/oberbayern/

München, 28.12.1998

Pressemitteilung

S-Bahn: Heute unterzeichneten Ausbauverträge nur ein erster Schritt

Sehr geehrte Damen und Herren,

"das heute unterzeichnete Maßnahmenpaket zur Verbesserung der Münchner S-Bahn ist ein Schritt in die richtige Richtung" so begrüßt Andreas Barth, Münchner Sprecher des bundesweiten Fahrgastverbandes PRO BAHN, die heutige Vertragsunterzeichnung im Bayerischen Wirtschaftsministerium. Weitere Schritte sind jedoch dringend notwendig, sei es der Ausbau der S-Bahnlinien S4 West und S1 Nord, der Bau der Sendlinger Spange oder die Realisierung der S-Bahn-Südumfahrung. "Auch hier müssen jetzt konkrete Schritte eingeleitet werden, die Diskussion darf nicht erst nach Realisierung der jetzigen Maßnahmen beginnen" so Andreas Barth weiter. Für die S-Bahn-Südumfahrung hat die Stadt München bereits 1995 eine Machbarkeitsstudie vorgelegt, hierauf hätte bereits längst aufgebaut werden können.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, stellv. Vorsitzender, <aba@muenchen.pro-bahn.org>